

GOUTTES OCULAIRES NATURELLES POUR LE SOULAGEMENT DES SYMPTÔMES DE L'ALLERGIE OCULAIRE

NAVI VISION™ est une ligne de produits, à base d'extraits végétaux purifiés, sous forme de gouttes ophtalmologiques, développée pour combattre les symptômes fastidieux causés par des situations irritantes pour les structures oculaires fragiles, le travail prolongé dans des environnements avec air conditionné, de longues heures de travail devant les écrans ou moniteurs, la fumée, le pollen et par d'autres facteurs non pathologiques.

COMPOSITON :

Les gouttes oculaires **NAVI VISION™ Œil irrité** contient des extraits végétaux de Calendula et de Hamamélis dans une solution isotonique tamponnée à pH 7.2.

DESCRIPTION :

Les gouttes oculaires naturelles **NAVI VISION™ Œil irrité** ont été formulées selon une ancienne tradition médicale utilisant des extraits purs de plantes de Calendula et de Hamamélis.

La fleur de Calendula est constituée en grande partie de flavonoïde, une molécule qui agit dans le corps comme antioxydant. Les antioxydants ont pour but de protéger les cellules du corps contre les dommages causés par un processus chimique appelé oxydation. L'oxydation produit des radicaux libres oxydés, qui peuvent détruire le système immunitaire. Les propriétés du calendula permettraient de restaurer la fonction immunitaire et donc d'éliminer les radicaux libres de l'organisme, mais d'autres études sont nécessaires pour comprendre tous les usages oraux possibles du calendula. Le calendula contient un composant qui démontre, lors des études cliniques, l'accélération de la guérison par des actions simultanées comme l'augmentation du flux sanguin au niveau de la partie affectée ainsi que l'accélération de la production de protéines de collagène. Le Calendula possède également des vertus anti-septiques et anti-inflammatoires dues à sa teneur en flavonoïde.

Le Hamamélis est inclus dans les préparations commerciales de gouttes oculaires pour ses vertus astringentes et vaso régulatrices.

INDICATIONS :

Les gouttes oculaires **NAVI VISION™ Œil irrité** sont formulées avec des extraits de Calendula et de

Hamamélis, qui aident à la restauration de la physiologie de la surface oculaire et du système lacrymal. Les gouttes **NAVI VISION™ Œil irrité** apportent un soulagement durable et immédiat en cas de rougeur, d'irritation et de yeux fatigués causés par les allergies dues au pollen, à la moisissure, à la fumée et autres irritations oculaires mineures à caractère non pathologique dus à des facteurs extérieurs telles qu'un séjour prolongé devant un écran d'ordinateur ou de télévision, à l'air conditionné, à la poussière, à la pollution, à la fumée, au soleil, etc...

POSOLOGIE :

Instiller une goutte de la solution **NAVI VISION™ Œil irrité** dans chaque œil, deux à trois fois par jour voire plus si nécessaire.

Les gouttes **NAVI VISION™ Œil irrité** peuvent être utilisées avec les lentilles de contact.

CONTRE INDICATIONS :

Risque de réactions de sensibilité. En cas d'irritation, cesser l'usage des gouttes et contacter votre ophtalmologiste.

CONSERVATION :

Reboucher fermement toujours le capuchon du flacon après usage. A conserver à une température entre 5° à 35°C et à l'abri de la lumière. Conserver ce médicament hors de la portée des enfants. Ne pas utiliser les gouttes après la date d'expiration indiquée sur le flacon et la boîte. Après ouverture du flacon, la solution doit être utilisée dans les 90 jours. Jeter le flacon ou ramenez le flacon à votre pharmacien. Si votre ophtalmologiste vous demande d'arrêter le traitement, veuillez retourner le restant du flacon à votre pharmacien.

15 ml - Solution stérile

Navi Pharma

Lot 10, Les Horizons Bleus
391 Chemin des Groules
06600 Antibes - France

Fabriquant : Omisan Farmaceutici

Via Tossicia 15
0013 Rome - Italie



STERILE A

NATURAL EYE DROPS FOR SYMPTOMS OF OCULAR ALLERGY RELIEF

NAVI VISION™ is a line of based purified vegetal extracts products, in the form of ophthalmologic drops developed to fight the annoying symptoms caused by irritating situations for the fragile ocular structure, by long exposure to environments with air conditioned, by long hours of work in front of computer screens, smog, pollen, and by other non pathological factors.

CONTENTS:

NAVI VISION™ Irritated eye contains a vegetable extract of Calendula & Hamamelis in a buffered isotonic solution with a pH 7.2.

DESCRIPTION:

The natural Eye Drops **NAVI VISION™ Irritated eye** is formulated following ancient traditional medications, based on pure extract of plants of Calendula and Hamamelis.

The flower of Calendula does have a high content of flavonoids, chemicals that act as antioxidants in the body. Antioxidants are thought to protect body cells from damage caused by a chemical process called oxidation. Oxidation produces oxygen free radicals, natural chemicals that may suppress immune function. This effect may enhance immune function in general, but more studies are needed for all the possible oral uses of calendula. Calendula contains chemicals, which have been shown in clinical studies to speed up wound-healing by several actions that include increasing blood flow to the affected area and promoting the production of collagen proteins. Calendula also possesses antiseptic and anti-inflammatory effects due to its flavonoid content.

Hamamelis it is included in commercially-prepared eye drops because of its astringent and vaso regulator properties.

INDICATIONS:

The extract of Calendula and Hamamelis eye drops, help to restore the physiological conditions of the ocular surface and lachrymal system.

NAVI VISION™ Irritated eye brings prompt and lasting relief in cases of sensation of dry, irritated and tired eyes not caused by pathological conditions and caused by external factors such as prolonged exposure to video screens and monitors, air conditioning, dust, pollution smoke, sunlight, etc...

DIRECTIONS:

The usual dosage is one drop of **NAVI VISION™ Irritated eye** solution in each eye, two to three times a day or as needed.

The **NAVI VISION™ Irritated eye** solution can be used with contact lenses.

WARNINGS:

Sensitivity reactions may occur. If irritation occurs, discontinue the use of the drops and contact your eye specialist.

STORAGE:

Always replace the top firmly on the bottle after using it. Store below 35°C and protect from the light. Keep this medicine out of the reach of children. Do not use the drops after the expiry date shown on the label and the carton. Do not use the drops 90 days after opening. Throw away the bottle or take it back to your pharmacist. If the eye specialist tells you to stop the treatment, return the left over in the bottle to the pharmacist.

15 ml - Sterile

Navi Pharma

Lot 10, Les Horizons Bleus
391 Chemin des Groules
06600 Antibes - France

Manufacturer: Omisan Farmaceutici

Via Tossicia 15
0013 Rome - Italy



0123

STERILE A